

**BECAS FUNDACIÓN MARÍA CRISTINA MASAVEU PETERSON PARA LA FORMACIÓN MUSICAL  
ESCUELA DE MÚSICA REINA SOFÍA**



**DAVID MARTÍN, violonchelo**

Nació en León (España) en 1995. En 2003 inició sus estudios en el Conservatorio Profesional de León “José Castro Ovejero”, donde recibió clases de los profesores Joaquín Ordóñez y Eva M<sup>a</sup> Rodríguez, con quien finalizó el Grado Profesional y obtuvo el Premio Extraordinario de Fin de Enseñanzas Profesionales de la comunidad de Castilla y León. También ha recibido clases de Ángel García Jermann, Asier Polo, Aldo Mata, María de Macedo, Gary Hoffman y Daniel Gorosgurin.

En el curso 2013-2014 accedió a la Escuela Reina Sofía, en el Departamento de Violonchelo, bajo la tutela de la Profesora Natalia Shakhovskaya durante ese año académico y, actualmente, con el Profesor Titular Ivan Monighetti. Disfruta de beca de matrícula Fundación M<sup>a</sup> Cristina Masaveu, desde el curso 2014-2015, y Fundación Albéniz y de residencia AIE.

Ha participado en clases magistrales de Lluís Claret. En 2011 recibió el Segundo Premio en el Concurso Intercentros Melómano de Castilla y León y el Premio ex aequo al mejor intérprete de Música Española en el Concurso Claudio Prieto de Palencia. En 2015 ganó el Segundo Premio del Concurso Internacional de Violonchelo “Villa de Llanes”. Ha recibido de manos de Su Majestad la Reina Sofía el diploma de Alumno más Sobresaliente de su Departamento en el curso 2015-2016. Ha sido miembro de la Joven Orquesta de Castilla y León y de la Orquesta de Juventudes Musicales de León, y ha colaborado con la Orquesta Sinfónica Odón Alonso, la Camerata Eutherpe y la Joven Orquesta Provincial de Málaga. Durante tres años consecutivos fue seleccionado por el Conservatorio Profesional de León en el ciclo “Jóvenes Intérpretes”, donde ofreció diversos recitales y conciertos de música de cámara. Asimismo, ha actuado como solista con la orquesta de este conservatorio. Como alumno de la Escuela, ha sido miembro de la Orquesta de Cámara Sony, dirigida por Andrés Schiff y Eldar Nebolsin, y de la Sinfónica Freixenet, bajo la batuta de Josep Pons. Además, ha sido miembro del Cuarteto Mendelssohn de BP y del Trío Fundación Mahou San Miguel. Actualmente es miembro del Cuarteto Haendel de Puertos del Estado y del Grupo Schola.